

Acta número cinco de la Comisión Edilicia de Cultura, sesión ordinaria celebrada el jueves 25 de febrero de 2019 a las 11:00 horas en el Mezanine 2 ubicado en el interior del Palacio Municipal de Guadalajara Jalisco.



Gobierno de Guadalajara **QUINTA ACTA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE CULTURA.**

Preside la sesión el Regidor Hilario Alejandro Rodríguez Cárdenas; presidente de la Comisión Edilicia de Cultura y, la Secretaría Técnica está a cargo del Licenciado Diego Enrique Martínez Garibay.

Regidor Presidente Hilario Alejandro Rodríguez Cárdenas: Muy buenos días, Agradezco la presencia de mis compañeras y compañeros regidores e invitados que hoy nos acompañan.

Siendo las once horas con diez minutos del lunes 25 de febrero del 2019 nos reunimos en el Mezanine 2 de Sala de Regidores del Ayuntamiento de Guadalajara para dar inicio a los trabajos de la cuarta sesión ordinaria de la Comisión de Cultura; de conformidad con los artículos 40 al 44 y 73 del reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara, y en mi carácter de presidente de la Comisión Edilicia convocante, le pido al secretario técnico se disponga a verificar la asistencia.

I. LISTA DE ASISTENCIA, CONSTATACIÓN Y VERIFICACIÓN DE QUÓRUM LEGAL.

Secretario Técnico Diego Enrique Martínez Garibay: Claro que sí presidente.

Comisión de Cultura:

Regidor presidente Hilario Alejandro Rodríguez Cárdenas. **Presente.**

Regidora vocal Rosa Elena González Velasco. **Presente.**

Regidor vocal Rosalio Arredondo Chávez. **Presente.**

Regidor vocal Benito Albarrán Corona. **Presente.**

Regidor vocal Miguel Zárate Hernández. **Presente.**

Acta número cinco de la Comisión Edilicia de Cultura, sesión ordinaria celebrada el jueves 25 de febrero de 2019 a las 11:00 horas en el Mezanine 2 ubicado en el interior del Palacio Municipal de Guadalajara Jalisco.



Gobierno de
Guadalajara

Presidente, le informo que hay 5 regidores presentes por lo que existe quórum legal para sesionar.

Regidor Presidente Hilario Alejandro Rodríguez Cárdenas: Por lo tanto, existiendo quórum las decisiones que se tomen en esta sesión serán válidas y legales para el ayuntamiento.

II. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA PROPUESTO.

Le pido al Secretario Técnico de lectura al Orden del Día estipulado para esta sesión.

Secretario Técnico Diego Enrique Martínez Garibay: Claro que sí presidente.

- I. **Lista de asistencia, constatación y declaración de quórum legal.**
- II. **Lectura y aprobación del Orden del día propuesto.**
- III. **Lectura y aprobación del acta de la sesión celebradas el jueves 24 de enero del 2019.**
- IV. **Cuenta de los turnos recibidos 010/19 y 022/19.**
- V. **Asuntos Varios.**
- VI. **Clausura de los trabajos de la sesión.**

Regidor Presidente Hilario Alejandro Rodríguez Cárdenas: Toda vez que ha sido desahogado el punto primero y se le ha dado lectura al orden del día propuesto para efectos de esta sesión, pregunto si existe alguna observación o propuesta de modificación, ¿no?

Pongo a consideración a los miembros de la comisión manifestar en votación económica si es de aprobarse el orden del día propuesto para esta sesión.

Aprobado.

Sala de Regidores

Av. Hidalgo #400, Zona Centro,
Guadalajara, Jalisco, México.

Tel. 36 37 44 76

pág. 2

Acta número cinco de la Comisión Edilicia de Cultura, sesión ordinaria celebrada el jueves 25 de febrero de 2019 a las 11:00 horas en el Mezanine 2 ubicado en el interior del Palacio Municipal de Guadalajara Jalisco.



Gobierno de
Guadalajara

III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN CELEBRADA EL JUEVES 24 DE ENERO DEL 2019.

Secretario Técnico Diego Enrique Martínez Garibay: Tercer punto del orden del día presidente, lectura y aprobación de las actas de la sesión celebradas el jueves 24 de enero del 2019.

Regidor Presidente Hilario Alejandro Rodríguez Cárdenas: en razón a que les fue enviada digitalmente previo a esta sesión propongo la dispensa de lectura del acta de la tercer sesión ordinaria y se les consulta si se tiene alguna observación con respecto a esta...

De no ser así, les pregunto si es de aprobarse en votación económica la dispensa de lectura del acta de la sesión celebrada el 24 de enero del 2019.

Aprobado.

Aprobada la dispensa de la lectura les pregunto si es de aprobarse el acta ya mencionada.

Aprobado.

Le pido al secretario enuncie el siguiente punto del orden del día

IV. CUENTA DE LOS TURNOS RECIBIDOS 010/19 Y 022/19.

Secretario Técnico Diego Enrique Martínez Garibay: Claro presidente, se trata del cuarto punto, cuenta de los turnos recibidos 010/19 y 022/19.

Regidor Presidente Hilario Alejandro Rodríguez Cárdenas: Por favor secretario.

Sala de Regidores

Av. Hidalgo #400, Zona Centro,
Guadalajara, Jalisco, México.

Tel. 33 37 41 11 11
pág. 3

Acta número cinco de la Comisión Edilicia de Cultura, sesión ordinaria celebrada el jueves 25 de febrero de 2019 a las 11:00 horas en el Mezanine 2 ubicado en el interior del Palacio Municipal de Guadalajara Jalisco.



Secretario Técnico Diego Enrique Martínez Garibay: Comentarles sobre estos dos turnos; específicamente el 010/19 fue turnado a la oficina del Regidor como presidente de la comisión de cultura el día 22 de enero, si mal no recuerdan el día 21 de enero fue convocada la sesión anterior, por ende no alcanzo a entrar en el orden del día estipulada para esa sesión como cuenta de, pero se los comento, es una iniciativa presentada por el grupo edilicio del PRI para cambiar el nombre de la Calle Clavel por el nombre de Calle Porfirio Cortez Silva, se les entrega una copia del turno recibido en sus carpetas, comentarles que ya está en estudio, y está en proceso de dictaminación, nada más para que lo vayan conociendo, fue turnado a la comisión de Cultura como convocante y en coadyuvancia con Centro, Barrios Tradicionales y Monumentos, y Desarrollo Humano y Participación Ciudadana. Y el segundo turno del que se da cuenta 022/19 nos fue turnado a la comisión de cultura el día 5 de febrero, es una iniciativa presentada por el Regidor Jesús Hernández Barbosa donde el objetivo es cambiar el nombre de estas salas de mezanine por los dos nombres de la y el fundador del municipio de Guadalajara sin otro particular eso es todo respecto a los turnos, igual, tienen las copias en su poder para que lo puedan checar.

Regidor Presidente Hilario Alejandro Rodríguez Cárdenas: Siguiendo punto secretario.

V. ASUNTOS VARIOS.

Secretario Técnico Diego Enrique Martínez Garibay: Quinto punto, Asuntos Varios, presidente.

Regidor Presidente Hilario Alejandro Rodríguez Cárdenas: Para el desahogo del quinto punto consulto a las y los regidores si existe algún tema a tratar...

En el uso de la voz el Regidor Rosalio Arredondo.

Regidor Vocal Rosalio Arredondo Chávez: con su permiso presidente compañeros regidores yo solamente quería ver si pudiéramos tener como propuesta de la comisión si nos pudieran dar un informe por parte de la Dirección de Cultura de lo que fue la extensión de los festejos del aniversario de la ciudad

Acta número cinco de la Comisión Edilicia de Cultura, sesión ordinaria celebrada el jueves 25 de febrero de 2019 a las 11:00 horas en el Mezanine 2 ubicado en el interior del Palacio Municipal de Guadalajara Jalisco.



Gobierno de
Guadalajara

para ver nosotros, porque tengo entendido que hubo un programa que se hizo no solamente en el centro histórico si no que se llevó en varios de los barrios, ver si en ese resultado que se nos entregue, en ese diagnóstico la dirección para poderlo nosotros aumentar o proponer porque varios de los barrios emblemáticos de esta ciudad me refiero por ejemplo al barrio de Mexicaltzingo que tiene una trascendencia casi del mismo aniversario de los años que tiene Guadalajara el barrio de Analco fueron barrios que no estuvieron dentro del programa cultural dentro del aniversario de la ciudad al ver si no fue desea manera incentivar a poderlos incluir y yo creo que cuando menos los 7 barrios que contempla esta ciudad pues tengan ese programa a la mano y que se pueda extender y por eso mi intención en esta participación es pedirte presidente que por medio de la comisión si pudiéramos nosotros extender un informe del programa cultural del aniversario de la ciudad.

Regidor Presidente Hilario Alejandro Rodríguez Cárdenas: Con mucho gusto regidor por este conducto le hacemos llegar a la directora me parece que es sano y correcto saber en qué espacio se presentaron algunas de las actividades, fuimos testigos de algunos eventos que se presentaron con motivos de los festejos del aniversario el que en mayor medida conocemos todos es GDLuz pero así como este hubo una serie de actividades no solo en los barrios también en las escuelas en algunas entidades educativas y sería bueno conocer por lo cual nosotros le hacemos la petición a la directora ya sea que nos lo haga llegar por escrito en algún documento o que pueda asistir a la comisión.

Regidor Vocal Rosalio Arredondo Chávez: sobre todo serviría mucho para poder proponer y saber si algún barrio quedo sin esta actividad poderlo integrar para el próximo año

Regidor Presidente Hilario Alejandro Rodríguez Cárdenas: Perfecto con mucho gusto.

Regidor Vocal Rosalio Arredondo Chávez: En el segundo punto presidente también quisieras externar que efectivamente yo estuve hace unos días con el tema de la calle de clavel que propone la fracción del PRI y muchos de los que hoy están que viven que son habitantes de esa calle precisamente de la colonia san Juan de Dios al lado del corazón que es la calle prácticamente la que parte esa calle desde Av. Revolución hasta la calle Republica quisiera decir que no tienen ellos el conocimiento ni siquiera del tema de la calle no hay esa socialización informar que a la mejor si lleva la forma apenas en el proceso pero si decirles que los vecinos a mí me externaron que no están en el acuerdo porque

Acta número cinco de la Comisión Edilicia de Cultura, sesión ordinaria celebrada el jueves 25 de febrero de 2019 a las 11:00 horas en el Mezanine 2 ubicado en el interior del Palacio Municipal de Guadalajara Jalisco.



Gobierno de
Guadalajara

eso deriva en por supuesto cambiar su domicilio, cambiar su toda su situación por un ente que no es que sea bien o mal pero que ellos no lo ven con agrado el cambiar con el nombre de su calle en el domicilio lo dejo en el contexto de inicio ellos ya están motivados a organizarse porque no aceptan precisamente que esa calle que ya tienen más, creo que fue una de las calles que sufrió un cambio hace algún tiempo y dicen es que ya sufrimos un cambio y ahora nos quieren volver a cambiar ese domicilio y no están en esa consecuencia los pongo como mera información que esos vecinos no tienen aún todos los elementos y si pedir a los autores, a los que propusieron esta iniciativa que si se den un vuelto o a platicar con ellos para que vean el sentido de los que traían buenos si es que quisieran al final de cuentas uno viene a expresar lo que comentan los vecinos y definitivamente falta socialización, falta conocimiento y no hay punto de acuerdo para poderlo llevar.

Regidor Presidente Hilario Alejandro Rodríguez Cárdenas: muchas gracias regidor ¿alguien más referente a este tema?

Nada más para cerrar este tema como sabemos ahorita solo se da cuenta del turno que recibimos de acuerdo a la iniciativa que presento la regidora Verónica Flores lo que haremos ya en la siguiente sesión ya habiendo estudiado más el caso generar una propuesta y por eso hay coadyuvancia de algunas otras comisiones el caso de la comisión de desarrollo social y participación ciudadana que seguramente tendremos que hacer un trabajo de la mano con ellos para si consultar y tratar de recoger las opiniones de los vecinos es fundamental más allá de que nunca vamos hacer de menos alguna propuesta de los demás compañeros, pero si poner por encima el sentir y las opiniones de los vecinos.

Sin más de este tema sedo el uso de la voz al Regidor Beno Albarrán

Regidor Vocal Benito Albarrán Corona: Buenos días compañeros, compañera, regidores, como ustedes bien saben yo durante 27 años me he dedicado, es hobby dedicado mucho a la cuestión del rock y ahí tengo a muchos grupos, muchos eventos, pero he visto que desgraciadamente hay menos eventos de verdadero rock, ya ahorita hay mucho reguetón mucha banda y se está perdiendo lo que es el rock clásico yo siento por lo que a mí me comenta la gente que deberíamos por medio de esta comisión el ver la posibilidad de poder retomar verdaderos conciertos de rock, verdaderos festivales de rock, con grupos emblemáticos, con grupos que realmente hicieron historia a lo mejor ya no tanto con los grupos de la década de los 60's, pero si hay muchos grupos actualmente que rescataron la década de los 60's y de los 70's con covers etcétera de muy

Acta número cinco de la Comisión Edilicia de Cultura, sesión ordinaria celebrada el jueves 25 de febrero de 2019 a las 11:00 horas en el Mezanine 2 ubicado en el interior del Palacio Municipal de Guadalajara Jalisco.



buen rock y de grupos de música maso menos conozco algo, mi propuesta básicamente es que retomemos un poco este rock porque si no nos vamos a perder con el reguetón y yo no me veo llegando al ayuntamiento escuchando reguetón y entonces de alguna forma ver la posibilidad de organizar un festival de rock y poder hacer algo con este tema y empezar a hacerlo más frecuente.

Regidor Miguel Zarate: porque no tener un primer contacto con algunas personas que siguen tocando rock y que les interesa la promoción del mismo al final de cuentas la música es cultura y yo estoy de acuerdo contigo que mejor que podamos impulsar que se conozca con las nuevas generaciones la verdadera música estoy de acuerdo contigo en que vienen otro tipo de moda otro tipo de música que a mí en lo particular tampoco me gusta pero como propuesta tener un contacto con ellos y empezar en conjunto poder llevar a cabo algo que valga la pena.

Regidor Beno Albarrán: Es que de otra forma esto se van a perder, es momento de que nosotros le enseñemos a nuestros hijos y algunos nietos el verdadero rock, de donde vienen las raíces, muchos jóvenes actualmente dicen que no que lo mejor que hay es el reguetón por qué es lo que conoce, no conoce la música de los 70's, cada década tuvo por lo menos tres o cuatro grupos musicales vemos por ejemplo la década de los 70's fue solamente temas tipo Elton Jhon, temas suavечitos luego entra la música disco, entonces hay tres o cuatro entonces hay que demostrar cual es el buen rock no perderlo. Es cuanto presidente.

Regidor Presidente Hilario Alejandro Rodríguez Cárdenas: yo nada más para concluir me sumo platicábamos antes de iniciar la sesión la realidad es que coincido con la propuesta que hace el regidor miguel zarate tu eres el indicado regidor para que les hicieras la invitación a algunos de los principales activos en el rock del momento, como bien sabemos que el rock no solo era un género musical si no sirvió como una forma de expresión, un estilo de vida, recuerdo que el algún momento lo digo porque nos tocó realizarlo con ayuda de muchas personas pero hasta para mandar un mensaje a la ciudadanía, a las autoridades de como el rock podía aparte de ser una forma de expresión de como se le abrían otras perspectivas a los jóvenes para comunicarse para tomar los espacios públicos para generar otro tipo de economías y la verdad es que me parece fundamental que tuviéramos la oportunidad de recuperar todas esos grupos que por decir de alguna manera ya son más añejos para sembrar la semilla entre los jóvenes que ya están haciendo música para retomar una actividad tan importante como lo es el rock.

Regidora Vocal Rosa Elena González Velasco: Complementando lo que dice Hilario a lo mejor sería muy interesante la adaptación si tú tienes un negocio

Sala de Reuniones

Acta número cinco de la Comisión Edilicia de Cultura, sesión ordinaria celebrada el jueves 25 de febrero de 2019 a las 11:00 horas en el Mezanine 2 ubicado en el interior del Palacio Municipal de Guadalajara Jalisco.



musical, dentro de la comisión de educación la cual presido, que te parece si tú tienes acceso a estos grupos, más que seguir promocionando sería muy interesante enseñarle a todas estas generaciones lo que es, lo que era, es decir que vuelva, que aprenda, que lo conozca, entonces con todo gusto me sumo podemos organizar algo de escuelas al final de cuentas un grupo y la música es formativa, para todos ayuda al trabajo en equipo que mejor, como lo acabas de decir en lugar que promocionemos estos reguetones con mensajes extraños y un poco devaluadores me parece excelente la idea me sumo y con todo gusto, si tu tienes quien nos ayude a promocionarlo yo te ayudo a tener entrada en las escuelas para no tan solo promocionar al que ya está si no fomentar el desarrollo de nuevas bandas de rock entre los jóvenes.

Regidor Benito Albarrán Corona: Estoy de acuerdo contigo, yo tengo con el programa leyendas del rock 27 años, en esos 27 años yo actualmente me he encontrado un muchacho de 20 años y me dice es que yo te escuchaba de chiquito mi papa me enseñó la música y entonces de alguna forma o de otra, la música es cultura, es un estilo de vida, si nos remontamos a la época de los finales de los 60's el tipo de música te marcaba para que fueras hippie, si estabas en 1977 la música te marcaba para que fueras un Travolta, la música cambio inclusive no solo en los ritmos, sino que también cambio la manera de peinarte de vestirte de caminar, tienes a un Jhon Travolta que como se vestía distinto a un hippie de 1969, entonces aquí ya prácticamente es rescatar todo esto, porque yo lo he hecho durante 27 años pero si hacer algo al respecto porque si yo siento que Guadalajara merece muy buenos festivales.

Regidor Presidente Hilario Alejandro Rodríguez Cárdenas: Yo creo que la ciudad nos lo agradecería y la gente la verdad, yo creo que si tienen a bien les propongo que vayamos trabajando en algunas propuestas que generes alguna dinámica con algunos personajes del rock nos puedan acompañar en alguna sesión y que en su momento podamos presentar alguna iniciativa conjunta por unanimidad como miembros de esta comisión

De hecho, inclusive puedo encargarme de traer algunas personalidades del rock por ejemplo de los actuales integrantes del grupo de los Doors Robby Krieger es muy amigo mío entonces yo le puedo decir que venga a lo mejor unas tocaditas no se cualquier cosa Tony Iommi de Black Sabbath que son grandes amigos míos entonces crearemos algo muy interesante para que los jóvenes, la gente vea la gran diferencia de lo que es un reguetón y el rock clásico.

Acta número cinco de la Comisión Edilicia de Cultura, sesión ordinaria celebrada el jueves 25 de febrero de 2019 a las 11:00 horas en el Mezanine 2 ubicado en el interior del Palacio Municipal de Guadalajara Jalisco.



Regidor Vocal Rosalio Arredondo Chávez: Presidente lo que yo quisiera exponer, fijate que el sábado checando la información que se genera en esta ciudad por ahí veo una nota que me llamo mucho la atención que es con el tema del tianguis cultural una nota que efectivamente sale marca un estereotipo una forma de vida y que nosotros como regidores de esta administración sobre todo como vigilantes de que la administración se esté llevando con sus reglamentos apropiados yo pediría que por medio de esta comisión solicitáramos para hacer un visita exploratoria checar bien que es lo que se está practicando dentro de ese lugar, ese espacio, porque al final de cuentas conlleva tres cosas que me generan preocupación la primera pues que se hace un evento dentro de un espacio público, la segunda la intervención que no se está llevando con adecuadas medidas en el tema del orden dentro de la ciudad dentro de ese espacio y la tercera pues el desorden que está provocando en la plazoleta por eso yo quisiera por medio de esta comisión yo quisiera solicitar e invitar por supuesto a todos los compañeros regidores y regidoras para hacer una marcha más bien hacer una visita exploratoria y quitarnos de que si es por una nota periodística y verlo con los propios ojos, si es importante que esos temas no los dejemos en el olvido son cosas que nos empiezan a alertar abrir caminos que tenemos que atender y creo que sería una propuesta que someto a la mesa para ver si podemos ir, lógico esta que no me quiero extender sin decir qué fecha porque luego va a suceder de que va la autoridad y todo está en orden tendríamos que hacerlo en una situación muy ajena de información porque efectivamente hay que ver quiénes son los encargados de quienes estén haciendo esa parte del tianguis cultural como lo están llevando y que se necesita meter porque si es un problema que ha tenido que ha ido creciendo poco a poco que hoy ya tenemos notas periodística que lejos de hablar y apoyar un evento de expresión cultural pues se convoca a ser un lugar en donde se puede hacer lo que le plazca a cualquier gente, entonces en ese sentido y como corresponsable de este gobierno creo que sería bueno poderlo meter en la agenda de todos nosotros y poder hacer una marcha, una visita, una caminata o no se generalizarla y hacer la invitación externa para ver qué es lo que se está haciendo en el tianguis cultural es cuanto presidente.

Regidor Presidente Hilario Alejandro Rodríguez Cárdenas: ¿Alguien más referente a este tema?

Totalmente de acuerdo la verdad que si es una nota que debe preocuparnos y ocuparnos en una tarea que nosotros debemos asumir para quienes no tienen conocimiento el encabezado de la nota es muy sugerente ya que habla del consumo de drogas y alcohol desde muy tempranas horas que el tianguis empieza

Acta número cinco de la Comisión Edilicia de Cultura, sesión ordinaria celebrada el jueves 25 de febrero de 2019 a las 11:00 horas en el Mezanine 2 ubicado en el interior del Palacio Municipal de Guadalajara Jalisco.



funcionar como no podemos hablar a la ligera y nosotros aseverar que esto suceda o no suceda estos de acuerdo con el regidor de la misma forma y desde que presentamos el plan anual de trabajo de esta comisión hicimos el compromiso de que íbamos a revisar el reglamento y sobre todo de que íbamos a hacerle algunas modificaciones las cuales estamos trabajando ya de hecho con quien preside la comisión de gobernación para poder hacerle las modificaciones correspondientes me parece que si sería muy importante darnos una vuelta me parece que se ha relajado bastante con lo que tiene que ver con el reglamento que rige al espacio y nos debe de preocupar más por que es un espacio totalmente publico donde convergen muchas personas de todas las edades y la realidad es que si sería muy bueno poner atención entonces se toma en cuenta.

En el uso de la voz el regidor Miguel Zarate.

Regidor Miguel Zarate Hernández: La problemática que presenta este tipo de tianguis como todos los demás, la verdad es que ha salido de control y hay “N” cantidad de irregularidades yo les quisiera proponer que hiciéramos es conjunto una caminata no solamente para revisar qué es lo que pasa dentro del tianguis sino también como están los entornos urbanos y que es lo que pasa alrededor hacemos esa caminata estoy de acuerdo con mi compañero Rosalio de que nos pongamos de acuerdo de manera interna e invitemos a los regidores compañeros a través un chat y que el día menos pensado lo hagamos y mediante una metodología llevemos constancia de que es lo que pasa y en qué condiciones se tiene, estoy seguro de que vamos a encontrar sorpresas nos vamos a dar cuenta de cuál es la realidad de la ciudad vamos a ver cuál es la situación de las vialidades como está la vialidad el mismo tianguis y ver la posibilidad de poder generar iniciativas que podríamos presentar de manera conjunta o pedir informes a las áreas respectivas del ayuntamiento.

Regidor Vocal Rosalio Arredondo Chávez: Yo quiero decirles que la verdad que uno, en el tema del desorden que se ha llevado no hay un censo real por eso es que era mi intención mi iniciativa de que participáramos todas las áreas correspondientes no pudiéramos marcarlo en una sola condición de que fuera en una sola comisión de cultura porque prácticamente tendría que entrar parte de reglamentos, de inspección, de permisos todo lo que conlleva un tianguis de esa magnitud seguridad pública, prevención, protección civil, todo, yo platicando cuando veo la nota me comunique con protección civil y efectivamente ellos tiene un dictamen de hace ya meses, que no está en aval por el mismo congestionamiento y el mal ordenamiento que tienen los lugares, por ejemplo pasillos, invasión de banquetas libres, todos esos aspectos que tiene, lo

Acta número cinco de la Comisión Edilicia de Cultura, sesión ordinaria celebrada el jueves 25 de febrero de 2019 a las 11:00 horas en el Mezanine 2 ubicado en el interior del Palacio Municipal de Guadalajara Jalisco.



¿Podríamos compartir pero efectivamente el generar nosotros una visita pues tiene que ver con dos vertientes la primera: ver que claramente se esté llevando a cabo ese reglamento o si no se está llevando pues qué dirección no está haciendo su chamba o que servidor público no está trabajando en su zona o también ver la situación de cómo nosotros podríamos mejorar o recortar o extender, o tendríamos que hacer algo por que sería un problema como varios lo comentaron es una bomba de tiempo porque desde realmente lo que sucede adentro nadie lo sabe entonces es como que tu pasas y tienes la autorización de poder consumir de todo menos lo que es una alternativa de cultura entonces, a mí me gustaría que efectivamente se tomaran cartas en el tema y por supuesto que yo desde la comisión protección civil que también la voy a impulsar en la próxima sesión que yo voy a tener que es el día de mañana y tengo el gusto de que mis compañeros que están aquí presentes que son parte de mi comisión y que presido que todas las comisiones que son el día de mañana pues estemos en el mismo mecanismo que son de suma importancia que no podemos dejar a un lado antes de que pueda suceder cualquier evento que después nos podamos arrepentir.

Regidor Presidente Hilario Alejandro Rodríguez Cárdenas: ¿Alguien más?

Adelante secretario.

VI. CLAUSURA DE LOS TRABAJOS DE LA SESIÓN.

Sexto punto presidente, Clausura de los trabajos de la sesión.

Regidor Presidente Hilario Alejandro Rodríguez Cárdenas: No habiendo pues otro asunto a tratar, agradezco la asistencia de todos ustedes. Siendo las once horas con cuarenta y un minutos del día 25 de febrero del 2019, se dan por clausurados los trabajos de la cuarta sesión ordinaria de la Comisión Edilicia de Cultura. Gracias.

Acta número cinco de la Comisión Edilicia de Cultura, sesión ordinaria celebrada el jueves 25 de febrero de 2019 a las 11:00 horas en el Mezanine 2 ubicado en el interior del Palacio Municipal de Guadalajara Jalisco.



Gobierno de
Guadalajara

LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN EDILICIA DE CULTURA

Regidor Hilario Alejandro Rodríguez Cárdenas
Presidente de la Comisión Edilicia de Cultura.

Regidora Rosa Elena González Velasco
Vocal de la Comisión Edilicia de Cultura.

Regidor Benito Albarrán Corona
Vocal de la Comisión Edilicia de Cultura.

Regidor Rosalío Arredondo Chávez
Vocal de la Comisión Edilicia de Cultura.

Regidor Miguel Zárate Hernández
Vocal de la Comisión Edilicia de Cultura.

Sala de Regidores

Av. Hidalgo #400, Zona Centro,
Guadalajara, Jalisco, México.
Tel. 33 37 44 66